

legentlich nach seinem Befinden erkundigte. „Ich war gestorben“, antwortete der Papagai, „aber Gott ist so gnädig gewesen, mich zu neuem Leben auferstehen zu lassen.“ — „Was“, fragte der Kaufmann, „kann denn ein Verstorbener wieder leben?“ — „Hast du“, entgegnete der Papagai, „die Geschichte Abraham's (über den Heil sei!) nicht gehört?“ — „Nein“, sagte der Kaufmann, „ich kenne sie nicht; aber erzähle, ich höre dir zu.“ Da hub der Papagai an:

Legende von Abraham.

Man erzählt, daß es dem Abraham einmal in seinem segenvollen Gemüth einfiel zu fragen: „Wie können denn die Theile des Körpers, nachdem sie sich voneinander getrennt, und die Gliedmaßen, nachdem sie hin und her zerstreut worden, wieder zusammenkommen? O Gott, zeige mir's, damit mein Herz Ruhe habe!“ Als bald erscholl von dem Gebieter der Welten, dem Allherrlichen, lieblicher Zuspruch, indem es hieß: „O Abraham, nimm vier Vögel, schneide ihnen die Köpfe ab, zertrenne sie, wirf ihre Gliedmaßen zusammen und streue sie dann lose umher; nachher mache aus den lose umherliegenden Körperteilen vier Haufen, diese trage auf vier verschiedene Bergspitzen und behalte die Köpfe bei dir, dann sollst du ein Wun-